

## BOLETIN INFORMATIVO

### XXII VERSIÓN DE LA EXPOCIENCIA – UAGRM

La **EXPOCIENCIA** en la UAGRM es una tradición. Este 2012 la EXPOCIENCIA concentró todas sus actividades en los nuevos módulos de la ciudad universitaria, lo cual facilitó el recorrido por los diferentes stands de exposición a cargo de estudiantes e invitados diversos. Así los visitantes pudieron observar las muestras preparadas para dos días de feria.

#### LA BT INFORMANDO SOBRE LA PRESENCIA DE LAS CARRERAS DE LA FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS Y TECNOLOGÍA EN LA EXPOCIENCIA

El equipo de difusión de la Biblioteca de Tecnología recorrió por los pabellones 214 y 217, escenarios donde los estudiantes de las diferentes carreras de la Facultad estuvieron exponiendo sus trabajos de investigación que desarrollaron para esta muestra ferial con apoyo de los docentes tutores de las diferentes materias.



En el marco de la Expociencia, la carrera de Ingeniería de Alimentos organizó la XXIV FEXPAL 2012, donde se expusieron trabajos que demuestran el interés por investigar sobre el mejor aprovechamiento de los alimentos para la nutrición de los habitantes de la región; es en este ámbito que la investigación tiene sentido ejercida desde el aula y practicando en laboratorios como LABROB, CIDTA, IBS.

Estos aspectos fueron destacados ampliamente por el Decano de la Facultad de Tecnología, Ing. Juan Carlos Paz Castro, a tiempo de inaugurar el stand del Laboratorio Referencial del Oriente Boliviano (**LABROB**).